[bookmark: _GoBack]  Na língua Espanhola as palavras são acentuadas segundo o seguinte critério: 
a) AGUDAS: Possuem o acento na última sílaba, quando termina. Ex: elección, jardin,/das em N, S ou vogal acercó 
b) LLANAS: têm acento na penúltima sílaba e são acentuadas somente quando terminadas em consoante que não seja N ou S. Ex: mármol, ángel 
c) ESDRUJÚLAS: todas são acentuadas na antepenúltima sílaba. Ex: trémulo, huérfano, árbales 
d) SOBREESDRUJULAS: São todas acentuadas e o acento aparece em qualquer sílaba anterior a antepenúlima. Ex: invítaseme, compromítaseme 
DIPTONGO - Fusão de duas vogais 
Ex: sienta, reinar, ruerta 
TRITONGO -  Quando aparecem três vogais na mesma sílaba. 
Ex: Paraguai 
TABELA DE ACENTOS 
	C/ ACENTO  
	S/ ACENTO 

	ÉL - PRONOME PESSOAL 
	EL-ARTIGO 

	TÚ - PRONOME PESSOAL 
	TU-POSESSIVO 

	MÍ - PRONOME PESSOAL 
	MI POSSESSIVO- E NOTA MUSICAL 

	MÁS-ADVÉRBIO 
	MAS-CONJUNTO 

	SÍ-PRONOME  E ADVERBIO 
	SI- "  E NOTA MUSICAL 

	DÉ-VERBO 
	DE-PREPOSIÇÃO 

	SÉ-PESSOA VERBAL 
	SE-PRONOME PESSOAL REFLEXIVO 

	TÉ-NOME DE PLANTA 
	TE-PRONOME PESSOAL REFLEXIVO



	______________________________________



